



【目指す児童像】  
考える子 健康な子  
親切な子 がんばる子  
よく働く子

# いすみ

2025.4.15  
ひたちなか市立  
中根小学校  
学校だより No.1



児童数（1年生:55名 2年生:51名 3年生:55名 4年生:46名 5年生:53名 6年生:63名） 計323名

## 令和7年度の中根小学校がスタートしました！

今年度は、青空と満開の桜でスタートを切ることができました。児童の笑顔と青空、満開の桜が、これからのはばらしい一年間を予感させるようでした。

今年度の中根小学校で児童の教育や支援に携わる教職員をご紹介します。今年度も「たい・よう」(しりたい・やってみよう)の学校を目指していきます。保護者の皆様、ご協力、ご支援の程、よろしくお願ひいたします。

<令和7年度職員一覧>

校長	4年1組	すぐく学級	心の相談員
教頭	4年2組	あおぞら学級	家庭相談員
教務主任	5年1組	理科専科	カウンセラー
1年1組	5年2組	養護教諭	AET
1年2組	6年1組	事務主事	学校介助員
2年1組	6年2組	新採指導	
2年2組	そよかぜ学級	新採後補充	校務員
3年1組	むぎのめ学級		
3年2組	いすみ学級		
常勤調理員	調理員		

### 前期始業式

7日(月)いよいよ令和7年度が始まりました。昇降口で自分クラスを確認し、体育館に集合しました。児童の表情からは、ニコニコ、ドキドキ、ワクワク、緊張!などさまざまな感情を感じられました。始業式の中で、新3年生のAさん、新5年生のTさんが作文を発表しました。

二人の作文の中には、中根小学校が大切にする「たいよう」がしっかりと入っていました。Aさんは、「テストの問題をきちんと読むことを通じて、勉強を楽しく頑張りたい。友達を増やすことで、休み時間にいろいろな友達と遊びたい。忘れ物をしないように心掛けて、忘れ物をする日を1日でも少なくしたい。」という3つの「たいよう」を目標に掲げました。Tさんは、「高学年になったので、困っている低学年の子達がいたら、声をかけられるようにしたい。勉強が難しくなるので、復習に力を入れていきたい。4年生のときは、率先して手伝いができなかったから、洗濯物をたたんだり、お風呂掃除をしたりしたい。」と、やはり3つの「たいよう」を目標に掲げました。二人とも抽象的な「頑張りたい!」ではなく、具体的に「こんなことをしていきたい」「やってみよう」がきちんと頭の中に描けていることがすばらしいと感じました。また、児童が一番楽しみにしている担任発表では、先生の名前が発表されるたびに歓声や拍手が沸き起こっていました。

### 令和7年度第79回入学式



8日(火)に令和7年度第79回入学式を行いました。抜けるような青空と満開の桜の下を、55名の新1年生が保護者の皆様と登校してきました。入学式では、ご挨拶をいただいた来賓の皆様からの問い合わせに、しっかり返事をしたり、お礼の言葉を述べたりする姿を見ることができました。また、6年生が行った小学校生活の紹介を目に輝かせながら聞く姿も印象的でした。これから充実した小学校生活を送ることができるであろうと感じられる場面を見ることができ、とても嬉しく思いました。これから6年間、たくさん学び、たくさん遊ぶことを通じて、中学校に進学するために必要な経験を積んでほしいと思います。時には失敗したり、叱られたり、友達とけんかしたりすることもあるかもしれません。しかし、それら全ての経験が必ず自分の人生にとってプラスになるはずです。児童が、充実した学校生活送ることができるよう、ご家庭と学校と一緒に考えながら、支援をしていきたいと考えます。ご理解とご協力の程、よろしくお願ひいたします。